
ATA DE ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA 
 
Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas 
reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de reunião virtual, em Assembleia 
ordinária os representantes do Poder Executivo: Aline Bruno Velasco; do segmento 
dos profissionais da área da Educação (funcionários): Roberto Cristian Baptista da 
Silva; do segmento de Pais de Alunos: Eliete Maria de Moura Pereira; Maria Fernanda 
Tavares Falcão Antônio e Fidelina Rocha da Silva; do segmento Sociedade Civil: 
Maria Birman Cavalcanti, Luciana Garritano Barone do Nascimento e a Secretária do 
CAE: Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O Presidente do CAE (Roberto Cristian) 
inicia agradecendo a presença dos conselheiros e abre a reunião expondo o interesse 
deste CAE em realizar sugestões para alteração do cardápio praticado nas Unidades 
Escolares da SME. Para análise as sugestões deste CAE, a UNAD solicitou a 
formalização, por email, do envio das propostas quanto a alteração de cardápio. 
Cristian elogia a execução do cardápio de data festiva/comemorativa praticado pela 
SME e ressalta que o mesmo foi uma demanda antiga deste Conselho. Em 
continuidade, Cristian relata que há dificuldades de entrega de alguns gêneros 
alimentícios fornecidos pelas empresas HB Multiserviços e Comercial Milano. É 
relatado por Cristian que, durante as reuniões realizadas entre o CAE e as CREs, a 
10ª CRE elogiou a qualidade dos gêneros provenientes da agricultura familiar. Na 
reunião junto à 8ª CRE, Cristian expõe que esta Coordenadoria compartilhou sua 
estratégia em antecipar as entregas para as sextas-feiras, diminuindo assim as 
ocorrências de não entrega de gêneros. A conselheira Maria Birman afirma que deve 
ser revista a legislação quanto à aplicação de multas, com vistas a aumentar o 
percentual/valor das multas as empresas que atrasarem ou não realizarem a entrega 
dos gêneros alimentícios. O conselheiro Cristian expõe que as refeições servidas 
atualmente estão mais elaboradas e recomenda que a legislação, quanto à 
quantidade de manipuladoras atuantes nas escolas, deveria ser revista. Passa a 
palavra para Conselheira Luciana que questiona onde está disponível o cardápio de 
Páscoa. Cristian informa que está disponível no SISGEN e no Guia Alimentar. É 
objeto de debate dos Conselheiros sobre o consumo de alimentos de fora do 
cardápio, em datas comemorativas. Cristian informa sobre a inclusão da manga, 
abacate e maracujá na nova licitação para aquisição de gêneros alimentícios. A 
Conselheira Luciana questiona sobre o percentual adquirido para agricultura familiar 
no ano de 2021. Aline esclarece que o percentual tem como base o valor dos 
contratos firmados pelas Coordenadorias Regionais de Educação. Aline salienta que 
os Conselheiros podem fazer vistas ao processo se assim desejarem. A Conselheira 
alerta sobre o prazo de envio (até 02/06/2022) do parecer da Prestação de Contas de 
2021 junto ao FNDE. Passa a palavra ao Conselheiro Cristian que demonstra 
preocupação quanto a ausência de lactário e lactarista nas Creches e EDIs. Maria 
Birman manifesta a necessidade de possuir profissionais capacitados para 
manipulação do leite materno. Cristian e Luciana expõe a necessidade de um Guia 
para uso do leite materno. Aline informa que já constam essas informações no Guia 
elaborado pela UNAD. Cristian convoca os membros a participarem dos processos de 
Chamada Pública que ocorrerão na SME. O Presidente Cristian informa que há 
membros que não estão realizando visitas as Unidades Escolares e pede mais 
comprometimento dos membros para atendimento as demandas do CAE. A 
Conselheira Maria Fernanda manifesta concordância às palavras do Conselheiro. Ao 
final, o Presidente agradeceu a presença de todos, nada mais tendo a acrescentar, foi 



encerrada a presente reunião e eu, Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro a 
presente Ata.  
 


